
「一般社団法人日本学生卓球連盟会長就任によせて」 

 

皆さん、はじめまして。３月９日付で学連会長に就任した中村守孝です。現在、リョーサ

ン菱洋ホールディングスというエレクトロニクス商社の社長を務めています。就任にあた

りご挨拶を申し上げます。 

 

伝統ある日本学生卓球連盟の会長に就くということは私自身想像もしていませんでした。 

中学高校と卓球部に所属してはいましたが、強い選手でもなく、大学進学後は卓球とは縁遠

くなっていました。 

 

その後、時が過ぎましたが、２０１９年から弊社でＴリーグのオフィシャルスポンサーを

務めている関係から、卓球界の様々な方々との接点が増え、その流れからご推薦いただき、

今回、就任の運びとなりました。 

 

卓球は個人競技としても、また団体競技としても、取り組むべき価値と魅力に溢れたスポ

ーツだと思います。またこれまでに接点を持たせていただいた学生幹事の皆さんからも、ま

たプレーされる選手の姿からも、真摯かつ清廉に卓球に取り組む熱量や、学連の発展に貢献

される強い意欲を感じています。 

 

卓球界には、協会、学連、Ｔリーグ、日本リーグといった様々な組織、団体がありますが、

学連会長としては、なによりも「学生ファースト」をモットーとして卓球界の発展に貢献し

て参りたいと思います。私自身は体育会組織には所属していませんでしたが、最近、母校の

道場を訪問して現役の皆さんの練習ぶりを見学し、前述した出会いも得る中で、改めて学生

スポーツの素晴らしさを感じています。なによりも若い皆さんの情熱から大きな刺激をい

ただいています。 

 

卓球を通じて、技術だけにとどまらぬ、自分自身と向き合う努力から得られる心の強さ、

チームで協働することから得られる他者への貢献と感謝、といった「人間力」を磨いていた

だくことを期待しています。それが皆さんの将来における大きな財産となっていくはずで

す。悩みや苦しさもあると思いますが、未来を見据えて頑張っていただくことを強く願って

います。 

 

就任直後で理解が不足する部分も多々あるかと思いますが、学連に関わる全ての皆様の

ご指導、ご支援を仰ぎながら、微力ながら会長職としての責務を果たして参りたいと思いま

す。 



 

皆さん、何卒よろしくお願い申し上げます。 

中村守孝 

 


